



Un réseau intelligent pour une connexion saine

La récolte de signatures pour l'initiative SaferPhone va démarrer au printemps 2021. Dès aujourd'hui, nous préparons le terrain au moyen d'un réseau de personnes engagées. Dans la mesure du possible, l'objectif est d'ancrer l'action dans chaque commune suisse. A cette fin, nous cherchons des réseauteurs et réseautrices pour multiplier et renforcer les liens sur le plan régional et local. Assumant un rôle charnière important, ces personnes se mettent en mouvement dans leur région pour établir des relais avec d'autres personnes qui s'engageront activement dans la récolte de signatures.

En tant que réseuteur ou réseautrice, vous pouvez soutenir l'initiative de la manière suivante:

- Mettez-vous en contact avec nous: contact@saferphone-initiative.ch.
- Motivez un maximum de personnes dans votre environnement et votre réseau à s'inscrire sur le site de l'initiative: www.saferphone-initiative.ch/FR/soutien/sinscrire.html. Elles seront régulièrement tenues au courant du projet.
- En février/mars 2021, réseutez de manière ciblée avec des personnes et des organisations de votre région. Enregistrez-vous en tant que comité local: www.saferphone-initiative.ch/FR/soutien/comites-locaux.html
- Selon vos disponibilités, engagez-vous également dans la récolte de signatures, qui commencera probablement en avril 2021. Une journée nationale de récolte aura lieu. En raison de la situation sanitaire actuelle, les dates exactes ne sont pas encore déterminées.
- Communiquez-nous si vous souhaitez apporter un soutien d'un autre ordre.

Nous nous réjouissons de votre participation active !